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PER IL GRUPPO LDI: 
Antoine Turnerr     
Ronco di Santa Croce 18a                   6826 Riva San Vitale, 
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MOZIONE “per eventi senza plastica” 
 

 

 

 

Onorevole Sindaco, onorevoli municipali, 

nell’ultimo anno la coscienza dei problemi causati dalla plastica sono aumentati in modo 
considerevole. 
La plastica nei mari causa la morte di molti pesci e intacca tutto l’ecosistema, toccandoci poi 
direttamente in quanto la pesca ne risente e i pesci che mangiamo contengono sempre piu’ 
microplastiche, estremamente  dannose alla nostra salute . 
Questo fenomeno tocca anche i nostri fiumi, i laghi e le falde acquifere  

Per questa ragione sempre piu’ aziende ed enti pubblici moltiplicano gli sforzi per diminuire 
l’uso della plastica, constatando che questo sforzo è apprezzato dalla popolazione e che molte 
misure sono attuabili con qualche sforzo organizzativo iniziale ma senza costi diretti 
significativi. 

Anche tra i comuni ticinesi si moltiplicano le iniziative, diverse delle quali nel Mendrisiotto. 

Crediamo che anche il Comune di Riva San Vitale, che ha la fortuna avere una vita associativa 
molto vivace con un numero abbastanza notevole di eventi debba muoversi in questa 
direzione. 
E’ infatti indubbio che gli eventi producono tanti rifiuti, sia di plastica, ma anche di altro 
materiale. Come si ha avuto modo di constatare anche a Riva qualche associazione ha 
cominciato a muoversi in questo senso. Le pratiche virtuose vanno dunque incoraggiate e 
aiutate, facendo in modo che la separazione dei rifiuti e la rinuncia alla plastica diventi la 
regola. 
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avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 67 LOC, art. 33 Regolamento 
Comunale nonché art. 69 LOC e art. 38b Regolamento Comunale) postulo 
mediante la presente Mozione che  
 

- Che il Municipio studi la modalità adeguata per offrire alle società di Riva soluzioni 
concrete per sostituire le vettovaglie monouso, tenendo conto anche degli oneri a 
carico delle società ed esaminando quanto si sta facendo in altri comuni. In particolare 
si suggerisce di trovare una collaborazione per l’acquisto e il lavaggio delle vettovaglie 
con altri comuni della regione.  

- Che l’Ordinanza Comunale per l’uso degli spazi pubblici sia modificata affinché 
l’autorizzazione degli eventi sia soggetta alla rinuncia della plastica monouso e alla 
rigorosa separazione dei rifiuti. 
. 

 

Cordiali saluti 

 

I Consiglieri Comunali 

 
 
Antoine Turner   Roberto Poma 
 
 


